

Con cámaras de televigilancia y rondas nocturnas reforzarán la seguridad en todos los establecimientos del SLEP de Valparaíso



Estrategia del Servicio Local de Educación Pública –que incluye un encargado de seguridad, una alianza con Carabineros y las cámaras– ya ha permitido detener a tres personas que fueron sorprendidas cometiendo delitos en los recintos educacionales porteños.

Con el objetivo de disminuir los reiterados robos y hechos delictivos que afectan a jardines, escuelas y liceos de la comuna de Valparaíso, el **Servicio Local de Educación Pública (SLEP)** diseñó una estrategia de seguridad enfocada en los planteles. En ese sentido, creó la figura del **encargado de seguridad** y comenzó la instalación de **cámaras de tele-**

vigilancia en varios puntos de la comuna, lo que permitirá fiscalizar el tiempo real lo que ocurre en cada uno de los establecimientos educacionales. El director ejecutivo suplente del SLEP de Valparaíso, Pablo Mecklenburg, explicó la estrategia diseñada indicando que **"estamos instalando cámaras de seguridad en todos ellos. Vamos a construir una estación de monitoreo que nos**

permite saber qué pasa una vez que las comunidades se retiren a sus domicilios". Respecto al encargado de seguridad, el SLEP de Valparaíso designó a **Gonzalo Gajardo**, experto en el área, quien ya sostuvo una reunión con Carabineros para afianzar lazos y definir estrategias de cara a la época estival que se avecina en el país. Sobre esta cita, el prefecto de Valparaíso, coronel Jaime Camps, señaló que el trabajo con el SLEP **"lo vemos de manera muy positiva porque podemos derivar nuestros servicios y conocer un poco más las vulnerabilidades que tienen algunos, en pro de mejorar el servicio para que los establecimientos no sufran ningún tipo de delito"**. Bajo este contexto, durante la noche del martes 17 de diciembre se realizó la primera **ronda de seguridad por los establecimientos porteños**, medida que será parte de un protocolo para verificar, en terreno, cómo están funcionando la

estrategia. Este trabajo junto a la policía uniformada permitió **detener en flagrancia a tres sujetos, además de frustrar la comisión de otros tres delitos** gracias al aviso oportuno. De igual forma, se indicó que en uno de los procedimientos, los funcionarios policiales estuvieron muy cerca de atrapar a un individuo que estaba causando destrozos y robando material educativo en uno de los recintos educacionales. **"Vamos a seguir en esta línea. Tenemos un gran acuerdo en coincidencia con Carabineros para tratar de asegurarle a esos niños y niñas, y a sus familias, de que sus materiales y alimentación que les provee Junaeb no será sustraída por nadie"**, agregó la autoridad (s) del Servicio Local de Educación Pública de Valparaíso. Mario Díaz, director del Liceo Técnico de Valparaíso y presidente de la Asociación Gremial de Profesionales de la Educación del SLEP de Valparaíso (Apreval), sostuvo que desde la mirada de los directivos **"el tema de seguridad es un delicado y latente en todas las comunidades, y la forma en que se está llevando a cabo es profesional. Le está dando sensación de seguridad a todas las comunidades"**. El organismo a cargo de los colegios porteños aseguró que **las rondas nocturnas continuarán llevándose a cabo por los establecimientos**, especialmente durante la etapa estival, donde la comunidad educativa se encuentra de vacaciones.

